
平成 29年度 まちづくり市民アンケート 自由意見 

 

本アンケートでは，357名の方から自由記述式でのご意見をいただきました。 

以下に，政策分野ごとの主な意見（要望事項）を抜粋整理します（意見の後の（ ）は意見数）。 

 ※複数回答あり 
 

① 生活環境（防犯，防災，消防・救急，交通安全など）について 

 生活公害（タバコやペットの糞尿処理のマナー向上，ごみ処理，公営墓地の設置等）（22） 

 交通安全（運転マナー向上，交通状況・交通安全施設等）（29） 

 防犯・防災対策（治安の強化，警察署の設置，街路灯の設置等）（39） 

② 健康福祉（子育て支援，高齢者福祉，健康づくりなど）について 

 子育て環境の充実（保育所の瀬尾美・拡充，経済的支援の拡充，遊び場の確保等）（31） 

 高齢者福祉の充実（介護施設の充実，安心して暮らせるような対策等）（13） 

 医療機関の充実（レディースクリニックの増設等）（16） 

③ 教育文化（学校教育，生涯学習等）について 

 文化施設（コンサートホール等）の整備（18） 

 スポーツ施設の整備（6） 

 教育レベルの向上（2） 

④ 都市基盤（都市インフラ，景観，道路，公共交通等）について 

 守谷駅（周辺地区含む）の整備，機能拡充，賑わい創出（70） 

 緑の保全（緑・自然との調和，開発抑制等）（31） 

 道路環境の改善（道路環境の改善，スマートインターの設置等）（25） 

 バス交通の充実（ダイヤ，ルート，利用環境等）（50） 

 上下水道料金の値下げ（5） 

⑤ 産業経済（農業，商工業，観光等）について 

 商業施設の誘致・充実（駅前除く）（26） 

⑥ 市民協働（コミュニティ，広報・広聴等）について 

 情報発信・シティプロモーションの充実（4） 

 自治会について（13） 

⑦ 行政経営（窓口，職員等）について 

 まちづくり市民アンケートそのものについて（12） 

 職員の応対等の改善（14） 

 公共施設について（庁舎内部の施設，公共施設の配置等）（8） 



ｻﾝﾌﾟﾙ
番号

性別 年齢 地区 今後の守谷市のまちづくりに関するご意見がありましたらご記入ください

6 女性 60～64歳 みずき野
大型のショッピングモールを希望。現在のものは規ボも内容も中途半端なものが多
く、どこも同じ様。いつでも気分転換が出来る様な楽しめる(年令の幅広さ)場所が
ほしい。

7 女性 50歳代 大井沢

私は立沢に住んでいます。今回のアンケートで感じた事があります。インフラ整
備・暗い場所が多いです(公園のトイレ、路地、学生通学路など)。コミュニティバ
スを利用できない路線でないため、ぜひバス停をお願いしたい。行政について(非
常に不親切。優しくていねいに接してほしい)「私は職員よ!!」という強い姿が見
えてくる。実際利用するのが恐い気持ちがあります。

8 女性 30歳代 大井沢
市開催のヨガ教室などに、住所をいつわりつくばみらい市などから守谷市民以外の
人が参加している。人数制限があるのに、守谷市民が参加できなくて他市の人が参
加はおかしい。住所カクニンをすべき！

10 女性 70歳以上 北守谷 スーパーマーケット、カスミ守谷店に電池類の回収がない為、回収して欲しい。

11 男性 65～69歳 高野 河川敷、土手などで散歩出来るように整備してほしい。

18 男性 50歳代 北守谷
放射性廃棄物が入ったフレコンバッグは、とっくに使用期限が切れているのに公園
などの敷地に埋められたままだ。守谷市からの説明などは住民に対して全く無い。
無責任だ!!

24 女性 50歳代 北守谷
自然がそのまま残るエリアは、どうか開発したり住宅地にしたりせずそのままでい
てくれますように。と日々祈る気持ちで愛でています。立沢地区の自然はすばらし
いです。

25 女性 10歳代 美園
ショッピングセンターをもう1個つくって下さい。守谷は電車賃高すぎます。TXも
常総線もです。イオンタウン店少なすぎです。10代～20代の子の服の店を置いて下
さい。

28 女性 50歳代 守谷
・守谷市にも大学があると若い人が増え文化的レベルが向上すると思う。
・守谷駅にはショッピングセンターも本屋もないので非常に不便。

29 女性 30歳代 守谷

全体的に良い町だと思う。(子育て支援施設、モコバス、電車、自然、公園等)整っ
ている。しかし中心である守谷駅の開発に計画性が感じられず不便で、さびれた印
象を受ける。駅周辺にスーパー、カフェ、しばふがあればおおたかのように明るく
好印象のもっと魅力ある町になると思う。多くの住民がそう感じ意見しているのに
それが全く反映されないのが非常に残念だ。良い町にしてほしいので、子育てする
中真剣に解答したので、どうして反映されないのか、またその予定があるのか知り
たい。
(改善してほしい点)
・駅周辺の設備(駐車場だらけ)
・上町公園前の歩道(ローソン側にわたれない)／遊具を少しつけてほしい
・公園の遊具の補修、遊具の追加
・保育園の待機児童
・夜間、休日の対応できる病院が市外
・モコバスのルート再検討

34 女性 30歳代 みずき野 衣料品の購入が出来る場所がほしい。(ヨーカ堂やイオンなどの)

37 女性 40歳代 守谷
子供が増えてきているのに、病院が少ないと思います。警察なども作ってほしいと
思います。

39 女性 60～64歳 北守谷
駅ビル、駅近shoppingセンターを創るべき！TX線でないのは守谷だけ(主要駅で)。
守谷市有地を早期有効利用すべき!!このアンケートの結果を必ず提供者に郵送すべ
き、広報以外にも！広報を見ない者だから！

45 男性 40歳代 北守谷

老人の住みやすさを今の時点で考え、進めても未来が無い。今は企業誘致や労働世
代、子育て世代、若者の住みやすさ向上のように税収増やすことを最優先するべ
き。結果、１０年、２０年後には老人のためにもなる。若者が訪れるイベント会場
や若い人が開店、起業できる環境(主に服飾や雑貨)の整備に目を向けてほしい。東
京から人を呼ぶ方法を考えてほしい。若者向け情報雑誌へのPR記事掲載など。

49 男性 50歳代 北守谷 濡れると滑り易い歩道があるので改善して欲しい。

50 男性 70歳以上 北守谷 守谷駅に駅ビル商店街(イオンタウンの様な)を設置してほしい。

64 男性 65～69歳 守谷
公報守谷は、情報量を少くし、本当に知って欲しい事(大多数の人に)を簡単に書い
てもらえると読み易いと思います。又、表紙に今回の公報の内容の見出しが有ると
読み易いと思われます。

67 男性 60～64歳 守谷
情報が少ないです。何をどう行っているのか、対策しているのか、情報がなく、分
からない。その為市が何をやっているのか不明な点が多く、不満である。

71 女性 30歳代 守谷
・保育料が高いので、安くしてほしい。
・TXと協議する等して、路線開発を進めてほしい。始発快速の導入、車両を増やす
等
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74 男性 50歳代 守谷

あいさつ運動は通勤の障害になるので中止してほしい。むしろ駅付近の禁煙を徹底
してほしい。まちづくり協議会は不要。広域合併により行政コストを削減してほし
い。居住年数により補助金に制限を設けないでほしい。敬老行事助成金ですが、中
止になった地区ではどのような扱いになったのですか？今後、行政サービスは廃止
の方向との理解です。アーカスプロジェクトは中止して老人福祉を充実してほし
い。

76 女性 30歳代 守谷
駅前にスーパーがないことだけが一番の不満駐車場あんなにいらないから。駅前開
発の完全なる失敗例。

81 女性 50歳代 北守谷
障がい児、障がい者が増えているので、障がい者が安心して暮らせるグループホー
ムをもっと増やしてほしいです。宜しくお願いします。

88 男性 20歳代 守谷 特にないです。

89 男性 70歳以上 北守谷
今回のアンケートについて、設問に対する答の番号が判断しにくいので、アンケー
ト結果については、正しく反映されていないと思う。設問に関して工夫が必要であ
る。

94 女性 60～64歳 北守谷 守谷全体にぎやかで、楽しい所にしてほしいです。

103 男性 60～64歳 北守谷
・東京駅までの高速バスの復活があるといい(本数は多くなくて朝・夕等で可)
・市民ホールの新設(現在あるものは小さく、利用ひん度が少ない)

104 女性 30歳代 北守谷
①ビン・缶等はあまり多量に出ないが、それを入れるごみ袋はやたら大きい。もう
少しサイズに幅をもたせて欲しい(小サイズもそろえて。)
・守谷広報誌、うちには来ません。配布状況把握してますか？

108 男性 40歳代 守谷 守谷駅前の駐車場を商業施設に。

111 男性 30歳代 守谷
・本町には、街灯が少なすぎる
・坂町清木線、みずき野大日線を速やかに完成させてほしい。

115 女性 50歳代 守谷

最近294号もふれあい道路も渋滞が多くなっている。特に土日はひどくなってい
る。駅前のマンションはもういらないと感じる。人口密度がどんどん高くなってい
る。あまり人口が増えすぎると、柏や松戸のように駅前は身動きがとれなくなって
しまう。6号のように万年渋滞はかんべんしてほしい。

116 男性 50歳代 南守谷
常磐道の守谷サービスエリアに是非ともスマートインターチェンジを作ってほし
い。

118 女性 30歳代 北守谷 乱開発防止は絶対とりくんでほしい。建築物の規制を!!!

119 女性 30歳代 守谷

TVなどを捨てたい時に持っていく市内の指定引取場所の営業時間がPM5:00までです
が、PM4:45に持って行ったら、もっと早く持って来て欲しいと嫌みを言われて不快
な思いをしました。HPに受付時間をもっとわかりやすく明記してほしいです。営業
時間と受付時間は別ですか？保健センターなどに、サービス業のパンフレットがお
けるようにしてほしい(妊活や、健康に関する内容なので、多くの人に知ってもら
いたい)。

121 女性 60～64歳 みずき野 高齢者が買物難民にならないように“生活の足”を充実させて下さい。

123 女性 30歳代 守谷 ・市民中型ホール

124 女性 70歳以上 守谷 市の防災無線の設置をお願いします。

135 女性 50歳代 南守谷

フルタイムで仕事をしています。誕生日の一週間前でしたが、ちょうど仕事が休み
でしたので、子供の年金の手続きをしに2日(2回)いきましたが2回目の人に年金機
構に書類を送るのは週末なので、忘れてしまうかもと言われた。しかも1回目と2回
目の担当した方は違いましたが言っている事も違いました。こまります。
環境について
10年以上も前から、歩道の整備が必要だと言っても、一度も見に来た事がない。交
通量が多く、信号もない(スピードをだしすぎ)。主要な道のう回路になっていて、
あぶない。松ヶ丘6丁目の道です！

139 女性 20歳代 南守谷
もう少し洋服など買える場所をふやしてほしいです！！
あと、守谷市民だからこそ得することなどふやしてほしい！！

140 男性 50歳代 守谷
駅前に商業施設を誘致してください。TX駅前も利根川を渡ると急に負担になりま
す。

144 男性 60～64歳 みずき野
職員の皆さんへ
市民の方を向いて仕事をしてほしいです。

148 女性 40歳代 守谷
イオンタウンに夜になるとうるさいバイクが集まって来て、とてもうるさい。夕方
からは危なくて子供だけでは行かせられない。どうにかして欲しい。

151 不明 不明 不明
退職後ウォーキングをしているが、相当数のシニアが歩いている。彼らを防犯シス
テムに組み入れたら(単に腕章のようなものを貸与するなどで良いと思う)。子供の
通学の安全に寄与するのではないかと思いますが。
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152 女性 60～64歳 みずき野
音響効果の整ったホールを作ってほしい。取手や牛久にはあるのに守谷にはない。
ほんとに最低だと思う。これが住みよい街全国1位なのか。

154 女性 40歳代 守谷
以前のバスのダイヤにもどしてほしいです。主人が朝は近くのバス停から駅まで
行ってましたが、1時間に1本や、朝・晩の通勤は不便になりました。

163 男性 60～64歳 みずき野
・まちのコンパクト化と交通ネットワークの連携を考えてほしい。
・駅(守谷駅)周辺の整備

164 女性 30歳代 北守谷
歩道がガタガタで通行しにくい。駅前ばかりではなく、守谷市全体をよく見て下さ
い。

165 女性 30歳代 北守谷
ビスタシティから294に出る2つのふみ切りが混んでいてスムーズに通行できない。
人口が増えていくのでできれば間にもう一つできると良いと思う。

173 男性 70歳以上 南守谷
※住居表示の早期実施、旧市町村単位の呼称の廃止(高野、大井沃)等
※住宅地等の建築基準をもっときびしく、しびやにしていただきたい。
※道路の拡張を実施されたい、歩行者の安全を確保。

174 女性 60～64歳 美園

特に美園地区へのバスの便が減っており、これからこの地区が高齢化していくこと
を考えると、もう少し利用者の利便性を考えた時間配分と本数をお願いしたい。
せっかくモコバスと関鉄バスがあるのに同時刻のダイヤは不便でもったいないと思
いませんか？関鉄バスのダイヤの間に上手にモコバスの運行があるともっと便利だ
し、利用する人も多くなると思いますがいかかでしょうか。検討して下さい。

175 女性 30歳代 守谷 モコバスの台数をふやしてほしい。

185 女性 40歳代 北守谷
守谷駅前がさびしいです。(西口も東口も)立派な駅舎なのにもったいないですよね
…。あと、松前台の歩車分離式の信号、とても不便です。車にも歩行者にもメリッ
トが感じられません。普通の押しボタン式でいいと思います。

190 女性 50歳代 守谷
正直住みよい街2017に選ばれたのが信じられない。車が無ければ話にならないで
しょう。

191 女性 30歳代 南守谷
見通しの悪い交差点にミラーの設置を増やして欲しい
ミラーまわりの木を切って欲しい
薄くなっている白線を引きなおして欲しい(停止線)

192 男性 50歳代 守谷

１．守谷市中央の大解寺の樹木の手入れがされておらず、昨年の夏～秋にかけて、
害虫が大発生し、自宅の家まで害虫の被害があり、大変でした。今は、誰も住んで
いないようですが…。土地を売ってしまったとの話も聞きましたが。マンション等
が出来てしまったら日当りの問題も出てきますので要検討願います。
２．新築した家の前に道路標識(止まれ)があります。狭い土地に車を出し入れする
ので移動していただくことはできませんでしょうか？松丸市長さん市民の声です、
よろしくお願いします。
３．国道294の(新しくつくば銀行が出来るところ)道路にあるマンホールと道との
段差があるため、大型トラックが通行すると振動がひびき家が揺れます。どうにか
なりませんか？

194 男性 30歳代 守谷

・新守谷駅の歩道橋の設置を確りとサポートしてもらいたい。・松並地域のバス運
行を検討してもらいたい。・ビスタシティと開知望小学校間の道路が交通量に比し
て未整備となっているので、つくばみらい市と歩道整備等の対応をしてもらいた
い。・「松並地域の壁面の位置の制限」について住民アンケートで多数（７割以上
との記憶）の住民が制限の緩和の意見であったにも関わらず、現行制度維持となっ
た。以下のような対応がなければ関係者の理解が得られない。本件のみならず行政
からのアンケート実施の際には対応をお願いしたい。・アンケート結果と異なる方
針となったことの理由の明示・制限に違反している世帯への違反状態是正の対応・
アンケートの利用方法の事前の明確化

196 女性 50歳代 南守谷 散歩ができる場所を増やしてほしい。(駐車場案内も)

200 男性 30歳代 守谷

・子どもの遊具を公園にもっと充実させて欲しい・待機児童をなくして欲しい・モ
コバスって本当に効率的な公共交通機関でしょうか？私が見る限りいつもガラガ
ラ・・・交通弱者対策なのだとしたらタクシー活用の法が実用性、費用効率性どち
らもあるのでは！？一度利用状況を公報等で報知して欲しい。

202 男性 20歳代 守谷

・つくばみらい市では行政サービスの見える化（市民の利用できるサービスが良く
わかった）があったが、守谷市はどんなサービスが受けられるか分からない。ＴＸ
の出発駅で便利な所しか今の所魅力はない。税金ばっかり高い、有効的に遣うべ
き。

203 女性 30歳代 守谷
・電車通勤の人が利用しやすい保育園の増設・若い夫婦も多いので、レディースク
リニックがあと１～２軒あると良い。・個人商店やカフェなどが増えると良い。
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204 女性 40歳代 守谷

・昔からの土地を持っている人に有利な条例が定められているのはいかがなもの
か。ひがし野４丁目は道路に面している土地は５階だての建物までＯＫなので住宅
地は日照景観が保障されてない。・中央地区に小学校でも遊べるような児童館があ
るとうれしいです。ミナーデ、キターレのような。・ドラッグストアばかりできす
ぎ。松並青葉のカワチ、ぜひダンロップのジムで進めてほしかった。・守谷には文
化がない。レーベン守谷ひがし野とセブンイレブンの交差点、信号機が必要だと思
います。車も人も増えたので。車も細い道の方につっこんでくる為、歩行者も危な
いと思います。

208 女性 30歳代 守谷
とりのみちの歩道がとても歩きにくいので、もう少し整備されたらもっと多くの方
が楽しく散策できるのではないかと思う。（年配の方、小さい子が歩く時、歩くの
に一生懸命でとりの観察どころではなさそう）

209 女性 30歳代 守谷

・アプリのもりインフォ、インストールはしていますがユーザー登録に個人情報を
求められすぎて二の足をふんでいます。壊れている側溝の報告など便利そうです
が・・・。・人口を増やすのは市政的には必要かもしれませんが、ＴＸもかなり混
んで来るようになりましたので、あまりふえすぎると満足度が下がると思います。
一市民としてはこれ以上の大規模開発は歓迎しません（ニュータウンなど）雑木林
が無くなってしまったりする事のない様に・・・。キジがイタチやタヌキがいるこ
の町がとても気に入っています。

211 女性 30歳代 守谷

・マンションを建てたり、ビスタシティなどにより戸建てもどんどん建っていて、
子育て世帯が増えるであろうことは予測できたはずなのに、保育園をふやすのが遅
かったと思います。２０年近く守谷に住んでいるのに、望んだわけでもない開発
（少なくとも私は昔ののどかな守谷が好きでした）により住みづらくなりました。
市として発展させていくという道を選んだことに反対はできませんが、受入体制を
整えてから開発してほしかったです。

217 女性 40歳代 守谷
松並中央の信号に右折矢印を付けてほしい。交通量の多い時間に右折は信号が赤に
ならないと出来ず１～２代がやっとで非常に危険。守谷駅前に駅ビルの様な商業施
設を誘致してほしい。

218 女性 30歳代 守谷
質問の回答に分からないを入れた方が良いと思います。（問１，２など福祉活動に
ついてよく知らないので答えることができませんでした）

219 男性 50歳代 北守谷
・テニス、卓球などのスポーツ教室を市が主催してほしい。・これ以上住宅開発な
どの為に緑地破壊しないでほしい。

222 女性 20歳代 南守谷

早朝や夜にモコバスが走っているとより便利に感じます。お買い物ルートのように
通勤ルートetcを設置し、通勤時間帯の本数を多くする等のサービスがあれば利用
するし、洪水の際電車が止まった際交通手段として機能すると思います。守谷市は
緑も多く街もきれいで、買い物もしやすい大変住みやすい街だと思います。

223 女性 50歳代 南守谷
・市役所を使用する機会があるのですが、トイレの除菌ふきを設置してほしい。・
駅に市の出張所を設け、各種証明書の発行や各種手続きが出来ると便利。

224 女性 70歳以上 南守谷
・耳鼻科・皮フ科・眼科医が少なすぎる。・街灯がすくなく、夜の通行で不安な場
所が多い。・大型店だけでなく商店街があるといい。趣味の良い物を扱う店がほし
い！・道路の停止線などが消えているところが多い

228 女性 40歳代 守谷

守谷駅前の自転車置き場のキャパシティが足りていないことには早急に取り組まな
いといけないのでは？100人待ち以上と聞いたが、どうかしていると思う。駅前に
ショッピングセンターを作るわけでもなく10年もさびれた状態を続けているのに、
なぜ自転車置場くらい整備できないのか？これからの高齢化社会を思ったらそんな
手ぬるい対策ではいけないはず。この市は奇跡的に人口増加しているが、これから
日本は50万人ずつ人が消えてゆく国になるのだとわかっているのか？とうてい終の
住みかなどには考えられない。

231 女性 30歳代 北守谷
小児救急病院が取手まで行かないとありません。子供を安心して育てるためには守
谷市に1つでもあると、安心と好感に繋がるのではないでしょうか。

233 女性 30歳代 南守谷

全国1位となり、一部の者が満足していると思う。現在保育所待機児童であり、毎
年変わらぬ状況に不満がある。ごく一部の不満であることは分かっているが、その
一部の人にもっと目を向けてほしい。何か行動しているのなら公表してほしい。絶
対にやってほしい。

241 女性 50歳代 守谷 バスの本数が減ってとても不便です。かつ見えバスも使えないので困っています。

245 女性 30歳代 守谷
アンケートが長い、分厚い時点で、回答率は下がる。ましてや2セット同一人物で
ある必要はないのでは？よりよい市となりますよう、回答致しました。よろしくお
ねがいします。

248 女性 60～64歳 みずき野

今後年を重ねていくと買い物等が便利であるとよいと思います。守谷駅前に食事を
する所はあっても住居や衣類等の買い求める所がないのでおもしろみがありませ
ん。ロックシティーも遠いので駅おりてすぐ買い物してファッションも楽しめる空
間があればと思います。
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249 女性 30歳代 守谷

・モコバスをもっと利用したいと思うが、本数が少ないので行けても帰れない
(ちょうど良い時間にない)のでためらうことがある。車を持っていないことがいけ
ないのかもしれないけど車がなくても生活できる市であればありがたいと思う。・
ゴミの分別の仕方が厳しすぎるので日々の分別が大変だと感じていて、自宅マン
ションのゴミを見ても皆あまりちゃんと分別できていないような気がする。・市の
facebookページ、いつも楽しみに拝見しています。

256 女性 50歳代 高野
市正規職員は、非常勤(契約)職員と待遇や保障に違いがある事に自覚を持ち、責任
ある立場で仕事に望んでほしい。非常勤依存の職員や職場環境が多く問題である。

269 女性 50歳代 北守谷

道路の整備(草取りとか木の剪定とか)や遊歩道の整備を業者にイタクして定期的に
行ってらっしゃると思うが、その作業のでき具合について、担当者が自分の目で確
認作業をしているのかがギモンである。市の税金を使って行う整備作業の｢でき具
合｣について、もっとシビアであるべきだと思う。

272 女性 20歳代 守谷
・守谷郵便局付近のバスが無く、通勤に不便(駅まで歩くには遠い)。・歩きタバコ
をしている人がよくいて危ないため、条例などで禁止してほしい。・守谷駅の路上
駐車が多く、暗くなってきた時など見えにくく危ない。

273 女性 30歳代 大野

街灯を増やしてください。暗くて、女性や子供が安全に歩けないと思います。野焼
きの禁止を徹底して下さい。新しい住宅は24時間換気です。家の中まで、野焼きの
臭いが充満してしまい、洗たく物にも臭いがついてしまいとても迷惑しています。
大学キャンパスの誘致を行って欲しいです。

276 女性 50歳代 守谷
１．モコバスを松並青葉地区にも走らせていただきたい。２．守谷駅前の再開発、
商業施設を充実させてほしい。

280 女性 40歳代 北守谷

ＴＸ守谷駅前が他の沿線内の駅に比べ開発が遅れていると思います。電車で外出後
に駅周辺や駅中で満足に買い物する事ができません。イオンタウン守谷は便利です
が、電車利用のあとに寄るには少し離れています。駅中や駅周辺にもっと商業施設
を！

281 男性 40歳代 北守谷
自然・インフラは満足しています。要望としては水道料金の引き下げと公園等で子
供が安全に遊べる環境作りを要望(実施)お願いします

283 女性 40歳代 北守谷
常総運動公園のサッカー場が人口芝になってとてもうれしく思っていますが、照明
の数が足りてなく日が落ちるととても暗いです。すばらしいグランドになったの
で、ぜひ設備も充実してほしく思います。

288 女性 20歳代 南守谷 市役所にベビーベッドだけでなく、キッズスペースがあると助かる。

290 女性 40歳代 守谷
ひがし野、松並地区に小中学生があそべる児童館がほしいです。ミナデやキターレ
は学区外となり子ども達だけで安全にあそびに行ける屋内施設が必要です。

292 女性 60～64歳 北守谷 鉄道やバスが少なくて不自由してます。

293 女性 20歳代 守谷

いつもお世話になっております。ぜひ守谷駅周辺（特に改札前フードコートのあた
り）にスーパーマーケットをいれていただくよう働きかけしていただきたいです。
駅周辺にスーパーマーケットがあれば通勤者には大変便利になると思います。よろ
しくお願いいたします。

294 女性 50歳代 みずき野

モコバスに乗車している人が少なくてもったいないと思う。年寄りがもっと気軽に
利用しやすいように停留所をふやしたり、もっと身近な存在になるような配慮が必
要。今のままではもったいない。みずき野の町の遊歩道の脇にある樹木が大きくな
りすぎ。災害、台風の際にたおれそうで恐い。定期的に市の担当者が見回って切っ
てほしい。公園は手入れしているが。（遊歩道５丁目付近）→郷州小と幼稚園の近
く

296 男性 40歳代 北守谷
新守谷駅の私立小学校側への歩道建設に対して（新守谷駅自由通路線）費用が増額
になってしまった為一度建設をやめて、簡素な方法で計画を立て直して欲しい。

302 女性 30歳代 北守谷

・警察署が取手まで行かないといけなくて不便。そして大きな事件があった場合、
不安。・バス（守谷駅発）の夜間本数少ない。仕事がとても遅い主人が困ってい
る。・小児科や産科が少ない。（特に産科）現状つくば市まで通院している。夜間
小児救急も取手やつくばまで行かないといけなくて、とても不便。

303 女性 30歳代 不明
市民ホールを作ってほしい。（コンサートや大きなイベントができる規模の会
場）・中央公民館が一番大きなホールだが、成人式に全員入れず寒い中外にいる人
が多かったので。

306 男性 40歳代 北守谷
バスの本数増加、昔あった都内に行く高速バスの復活　県外から呼び込める様な大
型多目的施設、イベントホール

307 女性 60～64歳 みずき野
・守谷駅周辺の開発の充実・車を運転しない人の移動（高齢者）方法→移動が楽に
なれば活動範囲が広がるのでは？・在宅でも人とのコミュニケーションがとれるシ
ステム（独居の方へのサポート）

312 男性 40歳代 守谷

ＴＸの高架下を交差する信号ですが、ここ数年交通量が増えてきたため、右折がし
づらくなってきました。（例えば、法花坊や百合ヶ丘二丁目の交差点）右折信号を
取りつけてもらいたいです。またＴＸの高架下を交差する道路で信号機がない道路
がありますが、取りつけて頂きたい。（守谷駅より東側）
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315 女性 30歳代 南守谷

守谷市の鍵はＴＸなので、ＴＸの適正な値段（現在の値段は高すぎる）及び、駅前
の再開発を含めた有効活用を積極的にＴＸ社と議論すべき。特に駅前を会場とする
各種イベントは集客を念頭に盛り上がる内容を検討すべき。大型ショッピングセン
ターが多すぎるので、地元のお店を活性化し守谷ならではのものを作り出す取組を
市として推進すべき。

316 男性 65～69歳 美園
障害者への支援の充実を計るべきだと思う。私の知る限りでは、最低限の支援しか
守谷市ではおこなっていないのではないかと思われます。柏市を参考に。

317 女性 30歳代 南守谷
つくばエクスプレスの駅前が駐車場だらけなので他の地域と比べると、やはりまだ
田舎の町なんだなと思います。もう少し明るい駅づくりを考えてもらいたい。

318 男性 70歳以上 守谷

守谷市内の街灯でどこが管理しているのか不明ですがライト切れのまま放置されて
いる所をみかけます。ライトの交換修理がされないまま朽ちてしまうのかと夜間通
行していてそう思います。逆に昼間なのにライトがつきっぱなしになっている所が
あります。節電に反しているなと思っています。街灯の管理が全体的にチャントす
ることを希望します。

324 女性 30歳代 守谷

問６０について申しあげます。図書館をよく利用していて気付きましたが、市役所
の職員は業務中に喫煙所に出入りしています。それも男性ばかりで、市民はタバコ
を吸う時間のために税金を払っているわけではありません！まじめに働く女性の職
員が気の毒です。

328 男性 40歳代 北守谷

・守谷市民や県内の人以外に守谷市のみりょくを感じてもらうためにキャンプ場の
設置はいかがと思います。・老若男女問わず、また家族連れで利用でき県外の人を
誘致しやすく、もちろん守谷市民の利用からイベントを通して横のつながりや災害
拠点にもできることが今後の守谷市のまちづくりにつながると思うからです。

329 男性 60～64歳 守谷
日頃は、守谷市がどの様な取組をされているか肌で感じることが少ない為、良く知
らない項目が多くありました。〈意見〉夜でも安心して歩ける街づくり実現される
ことを期待しています。

337 男性 30歳代 守谷
こういったアンケートは、スマホのアプリか、それが難しくてもマークシート方式
にすべき。１枚１枚職員がチェックするのは大変非効率。簡単なもので構わないの
で、テクノロジーを上手く使ってほしい。

339 男性 65～69歳 みずき野
守谷駅周辺は駐車場のスペースばかりであるので、もう少し商業地域があってもい
いのではないでしょうか？

340 女性 65～69歳 守谷 あいているアパートの活用方法を相談してくれる窓口があったら良いのですが

341 女性 60～64歳 みずき野

守谷駅周辺に魅力的な衣食と文化的展示の出来る施設があったら賑やかな駅前に出
来るのではないかと思うのですが。プラス手軽に利用できるスポーツセンター女性
専門の施設希望！！男女別々であればＯＫです。仕事帰りの方も利用しやすいので
は？とにかく駐車場ばかりで、がっかりしています。

347 女性 10歳代 大井沢 高校生などがつかいやすいスポーツ施設を増やして欲しい。

349 女性 65～69歳 みずき野 みずき野はスーパーがなく80代になったら、買物が不安。今は車で行けるが。

364 女性 40歳代 守谷
百合ヶ丘２丁目？イオンタウンから出てＴＸにぶつかる点滅信号の所の交差点、片
側は右折専用信号ありますが、イオン～立沢？方面への右折専用がなく、車で取り
残されてしまう時あります。右折専用作って下さい。

367 女性 50歳代 北守谷
車椅子でも移動しやすい道づくり。飲食店の車椅子用トイレ、座席。新守谷駅のエ
レベーター設置。

371 女性 65～69歳 守谷
お墓に悩んでいます。共同墓地を作ってください。今風のビル（高層ビル）でも構
いません。守谷市の経営で今すぐ考えて下さい。

372 男性 65～69歳 守谷 TX沿いに柏に行く道路を早く建設して欲しい！

377 男性 30歳代 守谷
黒内小学校が児童の増加に対応しきれていないと感じています。人口の増加は喜ば
しい事ですが、地区で偏りがありすぎると思います。

378 男性 40歳代 北守谷 問の内容、選択肢の設定がおかしいところが何ヶ所もある。

379 女性 30歳代 守谷
自宅前の市道が草が茂りすぎていたり、道が整備せず凹凸が激しい所があります。
もっと市でもみなおしていただけるとありがたいです。

383 女性 40歳代 みずき野
公共の交通手段が少ない。高齢者の方が安心して生活できる環境造りを望みます。
上下水道代が他の市町村に比べ高いので、検討して欲しい。

387 男性 20歳代 北守谷

・北守谷含め守谷市全体の外灯の整備。夜暗い→自転車走行中足下が見えない。・
関鉄バスのダイヤ拡大（土日の２２～２４時）。不便。・出会いの場所の創出。守
谷市内同士でないと人材流出リスク大。・駅直結のショッピングモール。消費活動
の場を市内で設けるべき。・駅近に駐車場が多く、非常に無駄。

389 女性 50歳代 大野 生活道路の幅を広げていただきたいです。

390 女性 20歳代 守谷
市内の防災を知らせる手段はないのですか？(他市ではラジオや、一斉放送などが
ある)
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391 女性 65～69歳 守谷
街灯をふやしてほしい。最近夜バイク（暴走族）の音がうるさいので取り締まりを
強化してほしいです。ナンバープレートなどみえないようにしています。

393 女性 20歳代 北守谷
保育所増やして欲しい
うるさいバイクがいて不快

395 女性 65～69歳 守谷 老人ホーム、保育所の充実を促進してほしい

398 男性 40歳代 北守谷
防犯カメラ・守谷警察署等、市民の安心・安全を第一に考えたまちづくりをして頂
きたい。

399 男性 65～69歳 みずき野

・日経ＢＰ総研で「住みよい街全国１位」に選ばれてうれしいが実感しない。知人
からどんな街でどんなところがいいのと聞かれても答えられない。・開放感や人
懐っこさがある街造りをしたい。皇居の周りのようにジョギングやウォーキングが
皆で楽しめる場所を造って欲しい。食べ処がもっともっと欲しい。

401 女性 65～69歳 大野

まちづくりは人づくりと考えてます。生まれも育ちも守谷です。変化を見て来まし
た。過ごして来ました。ありがたい程便利になりましたが、人としての質、しぐさ
など良い面のマナーが消えていくことにさみしさを感じます。７０才になります。
ありがとうございました。生かされて～！

404 女性 40歳代 守谷
私は東京から越して来ましたが、守谷という街は、洗練された部分と田舎的な部分
がバランスよく調和している素敵な所だと日々感じています。守谷に決めて良かっ
たです。

405 女性 30歳代 守谷

駅前ににぎわいがなさすぎます。郵便局も遠いため不便。小児科病院も少なく、車
が運転できないと行くことができない。もっと駅前に郵便局や商業施設、病院、保
育園など最低限生活に必要な施設を作る＆誘致してほしい。他のＴＸ沿線の駅と比
べて大変整備等が遅れているように感じる。もっと駅を中心に行ってほしい。

411 女性 30歳代 守谷

子どもが１歳３ヶ月で共働きです。認可保育園に入れず認証保育園にかろうじて入
園することが出来ました。守谷は子育て世代がとても多いと思いますが、女性が子
供を保育園に入れることが出来ないことが理由で退職しなくてはいけない状況とい
うのは、とても残念に思います。自分の子供も女の子ですが、彼女が大人になるこ
ろには女性が、仕事と子育てをてんびんにかけずとも生き生きと両立できるような
社会になっていることを切実に願っており、市の行政にも真けんにこの問題に取り
組んでいただきたいと思っております。そうでなければ住みよい町とは思えませ
ん。

414 女性 20歳代 守谷

守谷市の道路に街灯があまりにも少なく、夕方～夜になると前が全く見えません
（車が通らない限り）。恐いですし、変質者も多いと聞きます。対抗者とぶつかっ
てしまうリスクも高く、もう少し道路に街灯が多いと安心して暮らせるかなと思い
ます。

432 女性 30歳代 北守谷
百貨店など出来たら便利だと思う。休日はつくばや柏など買い物をするのがほとん
どなので、守谷は買い物の面で充実しているとは思えない。

440 女性 65～69歳 美園

防犯カメラの設置をもっとふやしてください。市のハザードマップ古くて話しにな
らない。交番（けいさつ）の人数をふやしてください。北美園地区の道路のひび割
れはどうなっているのか、何度も連絡している。南守谷駅から北美園に通っている
道路せまいです。交通事故がおきてしまいそうです。

445 男性 40歳代 北守谷
北守谷側の利根川橋（ＴＸの橋当たり）の早朝、工事着工を希望します。北守谷に
住み１０年　段々と淋しくなってきています。

447 女性 50歳代 南守谷
ある程度、大きなコンサートやイベント（できれば演劇やオペラにも）に対応でき
るしっかりしたホールを駅近に設けてほしい。住宅地の電柱や側溝をなくし、景観
を良くし、安全な道路を整備してほしい。

449 女性 40歳代 守谷
市役所の職員数を増やしてもいいのでは？人口に対する職員数が少ないとききまし
た。

450 男性 70歳以上 南守谷
スポーツ施設の不足(高齢者向けに)
設問の量が多すぎる

452 男性 30歳代 北守谷

子供が外で遊んで帰ってくる目安となる防災無線を設置してほしいと言い続け、１
０年。その間、大災害が各地でおこり、いつ守谷市が災害にあうかわかりません。
１日も早い防災無線のせっちを！！被害にあってからじゃ遅い。周辺市町村の中
で、ないのは守谷市だけですよ！！！※コピーとしてとっておくからね

453 女性 65～69歳 北守谷 文化施設、グランドがない。住みやすい町一位はおかしい。

470 女性 30歳代 守谷

保育園の充実を期待したいです。働きたくても雇用形態上、どうしても認可保育園
の申込みできる日数（１６日）に２日程度満たさず申込みできない。周囲に知り合
いに記入してもらう人や適当な人が多く、まじめに働いて認可外の高い料金で預け
てるこちらがばからしくなる。

473 男性 50歳代 守谷
・信頼できる大総合病院がない。・ＴＸ沿線で駅前にスーパーがないのは守谷だ
け！！
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475 女性 50歳代 北守谷

困ったことがあって相談しても、あたりさわりのない回答しかえられないことがあ
りました。もっと親身になって欲しいです。「住みよい街 全国１位」に選ばれた
かも知れませんが、それはある程度生活に余裕がある人が考えていることだと思い
ます。私が勤めている県外の市町村の方が、低所得者に対して手厚くしてくれてい
るように感じます。

480 女性 40歳代 守谷
・自転車やベビーカーが段差なく通れる歩道を整備して欲しい。・ミナーデ、キ
ターレのように子供が安心して遊べる施設を守谷の中央にも作ってもらいたい。

489 女性 40歳代 守谷 引っ越してまだ２か月くらいなのでほとんど分かりません。すみません。

498 女性 70歳以上 みずき野
みずき野に（戸頭にある程の生協）この程度の店が欲しい。値段が少し高くても質
が良ければ良とする。吟味された高品が有り助かる。現在は元気だが恒例になった
折、買物難民になると思う。

503 女性 70歳以上 北守谷
市民アンケートは毎年来ておりますが、私も最近は老いも進み、目も耳も少しずつ
悪くなっていますのでアンケートは今回で終了願います。

508 女性 50歳代 北守谷 守谷駅前、帰りが遅くなり買い物ができる店がほしい。

509 女性 65～69歳 北守谷 UR住宅を造ってほしいです。

511 男性 50歳代 守谷 共産党員で悪い人がいます。

516 男性 65～69歳 みずき野
今後、高齢化が急速に進んで行くと思うが、老人ホーム墓地等、高齢化対策を進め
て行った方がもっと安心して住めるのでは

517 男性 40歳代 南守谷

イオンタウン以外の商業施設（地元商店含む）に活気がない。子供が遊ぶ公園が画
一的で魅力がない。何故守谷が住みよい町ランキング１位に選ばれたのか理由が知
りたい。実感がわかない。調べたところ、アンケートのサンプルが３４人だった。
この結果が守谷市全体を適切に評価出来ているとは考え難い。

522 女性 40歳代 南守谷
①ゴミ捨て場があるので、ゴミ捨て日が守られません。ゴミ捨て場を撤去して当日
出す場を作ってほしい。②飼いネコの放し飼い対策。③毎日孫に会いに来る隣人の
路駐対策。

523 女性 30歳代 守谷
児童福祉課の提出書類についての説明が不十分です。子供を連れて３回も同じ書類
の為に行きました。改善して下さい。

525 男性 70歳以上 北守谷
地域福祉計画及活動計画で動いている組織を中心にして修正をしていくべきで、そ
れ以外の組織はまちづくりを邪魔する。

529 女性 50歳代 守谷

★公共の場所ではできれば全面禁煙にしてほしい。・以前守谷城址公園で歩行喫煙
している男性（６０才代？）に注意したら、ここは駅から離れているからいいんだ
と言い捨てられた。子供を含め多くの人が憩いの場所なのに。・看板のある駅（守
谷）の近くでも喫煙者がいる（先週も見た）。本当に課税徴収できているのか
（又、使い途は？）看板は有効なのか。

531 女性 30歳代 南守谷
まちづくりの方向性を検討するアンケートなのに設問が雑すぎると思います。市政
に詳しくなくても答えやすい設問にしていただけるとありがたいです。

537 女性 20歳代 南守谷

働く人が選ぶ住みやすい街に選ばれたそうですが、駅前は駐車場ばかりでスーパー
もなく、終バスも早くそんなに住みやすさを感じません。とりあえずスーパーがあ
るといいな！今回アンケートをしていかに市と関わりがないか分かったので、もっ
と関わりの機会があれば参加したいです。２０年以上住んでいても周りの家のこと
とかよく知らないことに気付かされました。

540 男性 40歳代 守谷

あえて辛口コメントをさせて下さい。多くの質問が市民のために有益なもの。市民
の生の声を拾えるものとは思えない無意味な質問が多すぎます。全国一に選ばれて
いるのに恥を知り本気でよりよい街に変えていく努力をしないといけないのは守谷
の行政です。保育園問題の解決、バス路線の拡充、守谷駅改札出た所の暗い雰囲
気・・・。変えないといけない所が満載です。これで全国一によくなれたなと思う
くらいです。本気で、改善に努めて下さい。

541 女性 30歳代 守谷 保育園を増やして働きやすい環境作りをして欲しい

543 男性 50歳代 みずき野
守谷駅にもう少し飲食店があるといいと思います。また、バスの時刻が変わったの
でとても不便になりこまった事になっています。

545 女性 50歳代 南守谷

・福祉計画、実行計画、まちづくり協議会等々、市と住民の協働の計画はあります
が、参加者（中心で動いている方が）固定化した様で、よく参加する方とそうでな
い方の差が大きくなっている。３０代、４０代のこれからの方の参加、情報の周知
が少ないと思います。・防災訓練が「発災訓練」になっているが、地域差が非常に
大きいと思います。何か１つのやり方に片よっている様に思います。多様なやり方
が必要だと思います。

546 男性 40歳代 美園 もう少し大きな公園が充実していると良いと思う。

548 男性 20歳代 南守谷
市政に関わる人材の年齢層を全体的に下げてほしい。
TX運賃引き下げに尽力してほしい。
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550 女性 60～64歳 北守谷
まちづくりに直接関係はしませんが、市の総合窓口にいる長髪の男性が見苦しく感
じます。長髪を束ねてらっしゃいますが、接客担当としては不適当だと考えます。
髪を切っていただくか、窓口から見えない部署に配属されてはいかがでしょうか？

553 女性 70歳以上 守谷

町づくりの問題としてでなくすみません。これからの守谷は人口が増えそれに伴い
お墓の問題も生じる事と思います。その為、お金のかからない方法で樹木葬を市と
して考えて頂きたいと思います。高齢者になり守谷に越された一人として切にお願
いします。

566 男性 60～64歳 北守谷

最近、電柱の交換が行われているが、元々あった場所に設置している。工事業者が
設置しやすい場所である。元々の場所は交通安全や都市計画された場所である。行
政（建設課）は、いいかげんな許可を出している実態がある（調査して分かった）
→要改善してほしい。

570 男性 20歳代 南守谷 緑地の温存、障害のある人でも分かるようにする雑誌配布

573 男性 30歳代 美園

・各地区は手を加えない限り高齢化が進み衰退していく為、企業等と連携して活性
化する事が必要だと思う。・守谷駅を中心に栄えている事が必要だと思っている
が、守谷駅に商業施設等が少なく人が集まる環境が整っていない為駅前の開発が必
要だと考える。

577 男性 70歳以上 南守谷
モコバスを利用したいが１日に２、３往復および１１：００～１３：００に１本も
無いので不便です。南守谷方面も平等に増便して頂きたいです。

581 女性 20歳代 南守谷
こういうアンケート、参考になるんですか？率直に思いました。どういう年代に向
けてこのアンケート書類を送っているのですか？質問は多いし、送られてきたから
回答しましたけど、意味あるものには、申し訳ないですが感じませんでした。

585 女性 20歳代 北守谷

２０代後半が服やくつなど買いものする施設がないと思う。高齢者や子供が遊べる
場所は多い。カフェや例えばドッグランなど愛犬と過ごす施設がない。守谷市役所
の周辺をよく通るが、花だんのお花に水やりや、整備がされていなく、花がかれて
いて、花がかわいそうだし、やるなら、きちんと水やりや整備してキレイにしてほ
しい。（図書館の近くの信号機の所）

587 女性 60～64歳 守谷

ＴＸ守谷駅に行く時に２９４号線の所にあるエレベーターを使いますが、ペデスト
リアンデッキがある上から下がる時、エレベーターのドアが開く時電灯が点滅して
「エレベーターから降りて下さい」のような音声が流れます。ほぼ毎回です。点
検、改善して下さい。

590 男性 20歳代 守谷 通勤でTXを利用しているので、駅前投票所の開設をお願いしたい。

592 男性 20歳代 大井沢
守谷市に１年も住んでいないが、車の窃盗が２件、空き巣が１件、と１年間に３件
も事件が起きたことにはおどろいた。住みよい街１位と選ばれたことに不審を感じ
る。犯罪が減る街づくりを行ってほしい。

595 女性 50歳代 守谷
となりの常総市などでは、防災無線がありますが、なぜ守谷市は設置していただけ
ないのでしょうか？

599 女性 50歳代 南守谷
・公園、道路などペットのふん、放し飼いの猫。・公園道路のバイク禁止・ふれあ
い道路の暴走族・モコバスと関鉄バスの時間が同じようで意味がない。モコバスと
関鉄バス乗り場を同じにして欲しい。時刻表がいっしょに見れるから。

603 男性 30歳代 南守谷
・テニスコート代の支払いをネット決済でできるようにしてほしい。・守谷ＳＡを
スマートＩＣにしてほしい。・運転免許の更新を守谷市内でできるようにしてほし
い。・婦人科の病院が少なすぎる。

607 男性 50歳代 大野 アンケートはネットを利用した方がいいのでは？

608 男性 40歳代 北守谷
私は父子家庭で子供を１人で育ててきました。年収がある一程以上あると、何のサ
ポートもなく、つらい時期がありました。母子家庭は金銭でえん助されますが、父
子家庭者にも金銭以外の支えがあった方が良い。

611 男性 40歳代 北守谷
犯罪行為がない、住みやすい市であるように、期待しています。また、守谷高校の
生徒の学習面、生活面の向上も（県立高校ですが）市として支援していただきたい
です。（全体としてはあまり良い評判を聞かないので）

615 女性 65～69歳 みずき野 バスの運行時刻割が、非常に利用しずらくなった。改善して欲しい。

617 女性 40歳代 守谷
駅前ロータリーの活性化（市内バスの本数をもう少し増やして欲しい）又、送迎等
の車でマナーを守らない方等いる様子なので、守谷市内に警察拠点等の設置を考え
て欲しい。今後の安全の為にも。

618 男性 20歳代 北守谷
交通の面での不足がある。・公共交通機関の拠点及び価格・日常的に渋滞が発生す
る通路に対する対策　行政が高齢者向けの政策を重視し、若者（２０代以下）が享
受できる又は実感できるものが乏しい。

621 男性 30歳代 守谷
２９４号線の側道について雨が降った際に轍に留まった水が歩道に大量に飛散する
ため出勤通学の人々が傘で防ぐ状況　街路樹等により防ぐことも可能では？緑化に
もつながり是非検討いただきたい。※管理が大変な事は分かっております。
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622 女性 60～64歳 南守谷
上下水道料が高額で驚いた。毎日洗濯や風呂に入れない　夜になると街灯が乏しく
暗すぎる”まち”だと思った　毎週粗大ゴミ回収業者が回ってきて騒音だと思う
収入に対して支出が大きくなり生活不安を抱くようになった

623 女性 50歳代 北守谷
私も犬をかっていますが遊歩道、道路に犬のフンを放置してる人が多すぎて犬の散
歩もかなり気をつけないといけない状態です　何かきびしいとりしまりを・・・
公園に誰もいないのに駐車場に車があることが多いです

624 不明 60～64歳 南守谷

◎関鉄バス、電車について　利益が大切ですが住民の足としてもっと便利な運行を
希望します。特にバスに関しては通勤者にとって通勤の足として必要な時間帯（特
に早朝、夜の帰宅時間）の本数をふやす事を希望します。◎冬の雪の日の交通の不
便さが毎年感じられます。大通りの除雪車導入を強く希望します（バスはこない、
電車はこないでは困ります）◎雪の日は数える位です。せめて雪の降った日でも支
障なく通勤及び交通に不便のない様にして欲しいです。大通りが危険無なく通行で
きることを強く希望します。→幹線道路（大通り）の除雪導入を！

643 女性 20歳代 大野

新住民が増えて人の関わりが減り、地域の挨拶すら危うくなってる　守谷市は幼い
頃から住んでいて再度守谷に戻ってきた身としては、とても寂しい街になったなと
思いました。外面ばかりが良く、中身の無い街作りを見ているような思い出過ごし
ております。

644 男性 30歳代 守谷 守谷と言えばコレ、といったものが無いので魅力を感じません。

645 男性 70歳以上 美園
大型シュレッダー有料で利用できる様にして欲しい（ファイルケースごとシュレッ
ダーできる様なもの）

647 男性 60～64歳 みずき野
守谷駅前の開発が乱開発となっている。もっと整備計画を事前に立て、景観に配慮
した街づくりをしてほしい。

649 女性 30歳代 守谷 TXの運賃が高すぎるので安くなったらうれしいです。

651 男性 70歳以上 北守谷
公園にはトイレを設置する　ウォーキング人口は多いと思うがコースの整備、途中
の休む所を作る。民生委員と地域の住民の接点がわからない。

660 男性 20歳代 守谷
小児科医や児童館が多く子育てしやすい町だと思います。公園も緑が多く遊ばせや
すいです。駅周辺がもう少し便利になってほしいです。

661 女性 65～69歳 みずき野
地域の活性化はやはり若い力が必要です。みずき野は高齢化が進んでいますが、町
内会の活動は結構がんばっていると思います。若い人たちが守谷に住んでみたいと
思えるような住環境、保育の充実、働きやすさなどを整えることだと考えます。

662 男性 70歳以上 北守谷
・市民ホール（音響の良い、広い、きれい）の建設を要望します。・電柱の地中化
を計画的に実施して下さい。

665 女性 60～64歳 南守谷

色々な面で遅れています　周りで友人が住みにくいので都内に家を売却し移ろうと
言っています　モコバスの利用者はいないのになぜ年間多額の費用を予算で組むの
ですか　他県のように６０才とは言いませんが老人には無料のバス定期券などを出
すことによって路線バスを活用してみては・・・モコバスはいつも空いていて走っ
てます　不満です

666 女性 70歳以上 南守谷 守谷駅前に総合ショッピングモールが欲しい。

671 男性 50歳代 みずき野
若い世代が一戸建てを購入できる様にしないと正しい世代交代が進まないので、そ
れに関連した施策をお願いしたいと思います！

677 女性 40歳代 守谷

①松並青葉の人口増加しているので守谷駅までのバスを開通してほしいです！！②
駅前に商業しせつ等をもっと作ってほしい。銀行と駐車場とくすりと病院と薬局、
のみやしかないので不便！！③松並木からの東西の横断歩道を全て作ってほしい。
徐行せずにスピードを出している車が多く大変危険です。朝とりしまりやるべ
き！！カワチ、ベニマル、松並木入口の交差点に早急に信号を設置してください。
通学路になっているし、交通量もあるのでお願いします。事故も起きています。よ
ろしくお願いします！！

679 男性 40歳代 守谷
守谷市民が安く利用できるトレーニング室付きの体育館があると助かります（取手
のスポーツセンターを利用すると市外住民向け料金になるため）

681 女性 40歳代 南守谷
あまり町内会をあおらないで欲しいです。立地が気に入って自宅を購入しました
が、町内会行事が負担で引っ越ししたいです。

682 女性 70歳以上 守谷

運転の出来る広いコミュニティーセンターが守谷市には無いので例えば千葉県印西
市の平岡自然の家を参考にして頂きたいです。高齢者がいつでも借りられる事が出
来、運動を通してコミュニティーがとれるように、得意分野をボランティアで教え
たいです。

684 男性 20歳代 美園 美園地区のバス路線の充実をさせてほしい。

688 女性 70歳以上 南守谷
守谷駅に３階建て位の飲食や（お友達とゆっくりお話ができる）日常のお買い物が
出来る場所があれば毎日でもバスに乗って出掛けます。無理ですね。でもそうなっ
てくれたらうれしいです。

689 女性 40歳代 守谷
マンションなど高層建築の規制制限。景観、美観、緑化の維持と促進。風俗店、パ
チンコ店などの施設は制限して欲しい。町づくりのために経済優先にしてしまうと
生活環境に影響する。
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696 女性 20歳代 北守谷

一人親へのサポートを充実してほしい。（補助金、一人親住宅、アパート等）子供
の医療費負担をゼロにしてほしい。面会交流のサポートをしてほしい。（１５時以
降）夕方小さい子と公園へ行くと小学生が広場ではなく遊具のある場所でキャッチ
ボールやサッカーをしていてこわい（周りのママも言っている）大山公園でバイク
のまわりにたむろしている子たちがいてなんとかしてほしい。防犯パトロールの人
たちもただ通りすぎるだけ。

699 男性 40歳代 北守谷 防犯、防災(河川管理)に力を入れて頂き安全にくらせる町を作って下さい。

707 女性 20歳代 みずき野

・これからの守谷市の発展のため、また高齢者増加している中での住みやすい市と
して、もう少し医療機関の充実を市でも推進してほしい。・霊園（市立）があって
も良いと思う。今後の高齢化に伴い必要になると思う。・みずき野が高齢化してき
ており今後は子ども達が戻ってくるような場所にしていかないといけないと思う。
そのためには何をしないといけないかを考え実行していかないといけない。・駅前
のロータリーが狭くて車が入りにくい。また自転車のシェアリングをしてみてはど
うか。

710 男性 40歳代 北守谷
いつも市民のために良いサービスをありがとうございます。これからもよろしくお
願いします。

715 男性 40歳代 北守谷

窓口開設時間を長くしてほしい。１７時に閉められたら普通のサラリーマンはまっ
たく間に合わない。手続きの為に休みをとらなければならない。あとホームページ
の中の各種書類の記入例がさっぱりわからない。わかってる人がわかる記入例など
無意味、改善希望。

717 女性 30歳代 守谷

不妊治療の助成金をお願いしたいです！！体外受精は県から助成金が出るのです
が・・・体外受精に行くまでも毎月何万もかかります。治療をするにあたって仕事
との両立も難しいためとても苦しいです。正直お金がない家庭は小作りすらできな
いと思います・・・。原因不明の不妊の方はたくさんいます！！どうか少しでも助
けていただけると安心して小作りをすることできます。よろしくお願いします。

723 男性 60～64歳 守谷
守谷駅周辺の商業施設の整備（守谷の顔づくり）緑化の推進（今のうちに将来にわ
たり核となる緑化地区の増整備街路樹の増設）街灯の増設（防犯に取組む街づく
り）

725 女性 50歳代 南守谷

・守谷駅に直結しているスーパーや（駅ビルの様な）などがないので電車で出かけ
て帰りの買い物等出直さなければならない。不便。・大きなホールがなく、中央公
民館が古く、成人式も全員が着席できなかったと聞いている。大きなコンサートや
イベントも集客数も少ない。・守谷駅の店舗の閉店も早い。

727 女性 50歳代 北守谷 歩道の灯りを明るくしてください。

740 女性 40歳代 大井沢

滝下橋の安全確認、または補修整備、強化、常総運動公園入り口から滝下橋までの
歩道確保、整備、道路拡張、大井沢小学校へ通う子ども達の安全面に配慮したモコ
バスの運行、上記の件に関して少しでも検討して頂ける事を願います。よろしくお
願い致します。

741 女性 50歳代 北守谷
・食料品を買うにはあまり困らないが、日用品や衣類などを揃えにくい。・車が多
過ぎる。・病院が少ない。・バスの便が悪い。

745 女性 50歳代 守谷
守谷に引越してきて、まだ１年未満で平日はほとんどいないので町（市）のいろい
ろなことをまだ知らず、参加することもできておりませんので、回答できない欄が
多く申しわけありません。

748 女性 30歳代 守谷 小児夜間診療の充実をお願いしたいです。

749 女性 50歳代 北守谷

守谷市に越してきて、もうすぐ満１０年になります。ＴＸの開通に惹かれ、期待し
ておりましたが、駅周辺の現状には全く失望しております。毎日守谷駅を利用して
都内通勤、通学する私、子供達にとっては本当に残念な結果です。若い人をひきつ
ける駅であって欲しいです。守谷に住みたくないと子供達は言っています。

750 男性 65～69歳 南守谷

長い目での発展拡充を考慮すると近隣の市と合併も具体例に検討したら良いと思う
守谷市内の居住地域が広くないこと人口の増加はあらゆる面に活性化を伴うことか
ら（商業施設、病院、企業誘致や経済の活性化）。目先の公共費用の負担よりス
ケールメリットを引き出す施策が大事では。

752 女性 40歳代 南守谷 市内の街灯を増やしてほしい

753 女性 40歳代 南守谷
独身子無しの人がふえると思う。入院する時の身元保証人に行政がかかわってくれ
ないか？もちろん、きちんと納税しているとか条件つけて

755 女性 50歳代 みずき野

・駅前が駐車場ばかりで活気がありません。個性的な商業施設等設置できないもの
でしょうか。駅ビルがほしいです。・コンサート等開催できる文化施設があれば良
いと思います。住みやすい街№１ですが、文化の面では見劣りがします。（特に取
手、竜ヶ崎に比べ）

757 女性 50歳代 北守谷
・公園に市民花だんを設置するというのはどうでしょうか。人が手入れのために公
園を利用すれば防犯の上でも効果があるのでは？・公共施設を廻れる遊歩道がある
と自転車で安心して行けます。
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762 女性 50歳代 高野

・守谷ＳＡのスマートインター整備を急いでほしい。実験だけでもやってほし
い。・高野地区（根切）に約１５程前にガードレールができた時にがっかりしまし
た。日本人は景観に対する感覚がにぶいというか、センスがないと思います。安全
は大事なことです。浅間神社から車止めを通して先はガードレールがなくて十分大
丈夫なのですから根切にもガードレールをつけないでほしかったです。市役所の人
が決定するのではなく、芸術担当というかアーカス関係の人でもいいので景観に対
して美的センス、見識のある人に相談してからいろいろ決めてほしいです。

766 女性 50歳代 南守谷

・家のまわりの側溝の清掃等以前は市で行ってくれていましたが最近はなくどろが
たまりあふれてしまうことがある。側溝の清掃をお願いしたい。・バイク通勤をし
ているが、ふれあい道路の歩道側の車道は途がでこぼこしていて走りづらい。注意
しないと転倒してしまう。ふれあい道路を直して下さい。

769 女性 20歳代 守谷
・ＴＸの運賃の値下げ→秋葉原駅まで５００円程度。・バスの本数と時間を増加。
ＴＸ線の終電くらいまで。・バスが分かりにくい。もっと明確にすべきだ。・夜１
９：００～朝８：００ぐらいのパトロール強化→バイクがうるさい。

771 女性 30歳代 守谷
・街路樹の整備を頻繁に行って欲しい。雑草が無残。・街中にヤマユリを咲かせて
欲しい。市の花なのにあまり見かけない。・自主防災組織市の防災を自主としてま
かせきりにせず、市役所がリーダーシップをとってすすめて欲しい。

772 女性 65～69歳 守谷

一人ひとりが意識するために①広報など空いている所を「道路（歩道、雨の時、自
転車）ショッピングの時等に思いやり、礼儀、寄りそう・・・」②やさしさを③
絵、ふきだしにて載せていただければと思います。テレビのコマーシャルのように
無意識に見ると脳裏に残るのではと思います。

774 女性 65～69歳 北守谷
私は目が悪いため、守谷市内でもそういう人たちの集りがあればいいな～と思いま
す。代筆(夫)

779 男性 20歳代 南守谷
駅、サービスエリア近辺で夜間に暴走している人たちを取り締まってください。夜
は静かに過ごしたいです。

783 女性 65～69歳 南守谷
人が集まる公共施設があったらいいなと思う。（例えばコンサートができたり、著
名人の作品展が出来る）何度か下館市の美術館まで行った事があるが、守谷市にも
あればいいなと思う。

784 女性 40歳代 美園

・守谷市は住みやすさ全国№１との事ですが「？」疑問です。守谷市内でも駅周辺
だけだと思う。駅前に買い物できるスーパーがなく仕事帰りに買い物できず不便で
す。駅前開発が残念で仕方ない。路線バス、モコバスでも本数が少なすぎる。おま
けに朝の時間帯１０～２０分遅れはよくあり３０分遅れもありました。これでは、
安心して利用できません。今は高齢の親に駅まで送ってもらっています。

786 男性 40歳代 北守谷

守谷市内に警察署を設置してもらえるように働きかけてほしい　不信感を招くよう
な業者への発注などはやめてほしい。（市長の関係者に発注）事実かどうかではな
く、疑われてしまう事をしている時点で市長が議会に対する不信感はかなりありま
す。

790 女性 30歳代 守谷
子育て世代の者です。最初守谷に越した時、子供に医療費が掛かる事にとても驚き
ました。都内のようにせめて中学生までは無料で医療は受けれるとうれしいです。
その他駅周りの発展にももう少し期待したいです。

792 女性 60～64歳 北守谷
守谷市が住みやすい街日本一に選出されたのは喜ばしいし誇りに思います。近くに
公園、遊歩道もあり大変良好な環境ですが・・・。最近、この遊歩道の側近に太陽
光発電パネルが設置とか？！せっかくの景観を守ってほしい！！

796 女性 30歳代 守谷 道路脇へのゴミのポイ捨てが多い

798 女性 70歳以上 守谷
街路樹が少なく高齢者は夏は特に病院、散歩、買物等　徒歩で出掛けられない　バ
スも駅、市役所で乗り換えないと目的地に行けない　どうしても家にこもってしま
う状態です　車に乗れないので近くに小型スーパーがあると便利

802 男性 40歳代 南守谷

◎お世話になります。アンケート作成と今後の分析お疲れ様です。厳しい評価をし
ましたが、すべては私たちの守谷市をこれからもバージョンアップさせてほしいと
いう大きな期待からです。多様性を受け入れなければならない社会となりつつあり
ますが、市長のビジョンに向けて、統制すべきところは厳格にする必要性もあると
実感します。（モラルの低下により個人の責任では済まされない側面もある）（特
にゴミ、緑化、広告などの景観、交通マナー、ルール違反への行政対応等）期待し
ます。◎市職員の皆さんの頑張っている姿をもっとアピールしていいと思う。一緒
に頑張っていこうという気持ちが増幅する。◎アンケート質問項目で判断に迷う物
がありました。（№１０）

810 女性 50歳代 守谷

道路のセンターラインをきちんとひいてほしい。守谷駅前などはきれいにしている
が少しはなれるとラインが消えてる。特にカーブはきちんとしてほしい。年配の方
の運転はライン越えでへいきなのです。こっちがこわい。新しい場所も大事だが、
古い所など見なおし、点検などお願いします。

811 男性 10歳代 南守谷
守谷駅前やその周辺の商業施設をもっとニーズに合った人が集まるようなものにし
てもらいたい。
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812 女性 70歳以上 北守谷

守谷市は協力の町づくりを掲げていますが、２件の御検討をお願いします。・町内
会の掲示板・ボランティア活動グループの資材倉庫（切実な問題）で、空家、空教
室の利用を検討おねがいしたい・災害時の町全体への指令通達の方法・町内会会員
減少に対する対策・市内路線バスのＴＸ発の時間が全コース同時出発に近い　もう
少し時間に余ゆうがあると色んなコースが利用できる

816 女性 30歳代 大野

出産、育児に関する所で、保障がもっと手厚くならないでしょうか？産休、育休を
取得して育児をしていても、手続きをしてから１ヶ月～２ヶ月かかっての給付金支
給等、はっきり言ってのんびりしすぎ。おそすぎ。しっかり働いたからこそ支給さ
れる権利です。お金を必要としているのは、２ヶ月先ではなく今です。余裕がある
人ばかりではありません。それで、保育園も入れない。となれば働けない。生活
費、保障してくれるんですか？育児に対する手当て等（出産手当金とか）もっと負
担していただけると、皆助かると思います。あと、産婦人科（産科）が少ない。い
つ産まれるか分からないと、あたり前に言われているのに守谷市には２つしかな
い。しかもいつもゲキコミ。待ちじかん長い。予約してるのに長い。予約の意味が
ないです。ヒマ人ばかりではありません。守谷市を若者が沢山で元気な市にするな
ら、基本的な一般庶民のことを考えて実行してもらいたい。市長ともなると多少の
余裕はもちろんあるでしょうが、元は皆同じ一般市民。同じ目線で考えてくださ
い。頭を使って下さい。守谷市代表なだけでエラくありませんよ。今の段階で思う
ことは、市長共々、守谷市の代表としている方々は一体何をしているのか？何がし
たいのか？どこまで分かっているのか？はあくしているのか。全く見えません。伝
わってきません。あの駅前の選挙前だけのアピールいります？←うるさいよ朝か
ら。９９％の人が朝からうるせーな税金どろぼうって思ってますよ。あと選挙カー
もやめて。子供おきる。うるさい。一票入れよーとは思わナイ。もっと色んな所に
カオを出し、一般の人たちの言葉を聞いたらどうでしょう？頭から、それはムリ。
と決めつけているように見えます。あと、何だか分かりませんが、今の市長って感
じ悪い。本当に守谷市を良くしたいと思っているなら、もっと表に立って市長みず
からどろくさい事でも何でもやるべきです。そうすれば、市民には何が必要なのか
見えてくるんじゃないですか？とにかく、決まった人達だけではなく私達ががん
ばって働いている税金でお給料をいただいていますよね？月30万かせぐにはがん
ばってひっしに働かないといけません。市民の月給分ですと、とてつもなく必死こ
いて働いてもらわんと割に合いませんよ。会食なんてヒマないですよ。本当。宜し
くお願い致します。このアンケート、もちろん市長さん達もごらんになりますよ
ね？もちろん。見ないなんてことはナイですよね？

819 女性 40歳代 北守谷
まちづくりと関係ないかもしれませんが、感染症による学校（学級）閉鎖時に元気
な子どもを預かっていただける場所（施設）があったら助かります。

820 男性 70歳以上 守谷
デイサービス関係を楽し事が有るようにしてもらいたい　どちらかといえば女性目
線で見るみたいでもう少し男性目線で見てもいいと思う。

821 男性 50歳代 みずき野

守谷駅東口の駐輪場が少なすぎる。大学生の息子が1年前に申し込みしたが１００
人以上の待ちと言われ現時点でも順番が来ていない。ＴＸの高架下にでも早急に設
置すべき　定期利用以外も朝一に行かないと入れない。守谷駅東口北交差点の横に
大きな空地があるのでいくらでも設置は可能と思う。

822 女性 65～69歳 北守谷
守谷市の駅の周りがあまりにも駐車場が多すぎる　商業ビル等たてて駅前を活性化
したらどうか　今の駅周辺は何もない！！駐車場は全部なくなると不自由なので商
業施設とうまくバランスがとれると良いと思う。

824 女性 30歳代 北守谷

ＴＸが走ってから、人が増え、車が増え、住みずらくなった。そして高野、大野、
大井沢等、昔からある場所だけがとりのこされてる感がある。もっと高野、大野、
大井沢等の住民も大切にしてほしい。駅前ばかりに目をむけずに、もとからいる住
人たちを大切にしてください。そして公報も届けてほしい。

831 女性 40歳代 南守谷

守谷は東京へのアクセスがしやすくて良いと思うのですが駅近くに家を構えたとし
て、買い物等ふ便なのだがもったいないと感じています。駅前もう少し便利になら
ないものでしょうか？子育てにはとても優しい街だと感じています。ありがとうご
ざいます。守谷に限らず茨城全体に言えることだと思いますがもう少し車のない人
が生活しやすい街になると良いと思います。

835 女性 20歳代 高野
市民会館に成人式の際、人があふれることが続いている。人口の増加に伴い人数に
見合う大きなホームを作ってほしい。

839 男性 30歳代 高野
総合病院が不足していると思うので増やして欲しい　公園の遊具を充実させて欲し
い　もっと街灯を増やして夜間における犯罪防止につなげて欲しい

840 女性 30歳代 守谷

・守谷自体が小さな土地なので大型商業スペースはのぞめない。都内、柏、つくば
等へのアクセスがもっと便利になればいい。・待機児童が多すぎる。茨城Ｄもワー
ストすぎ！！子育て世代には住みにくい街である。引越しを後悔するほどに。もっ
とがんばって。
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845 男性 70歳以上 北守谷

1）設問49に守谷駅前に「にぎわい」があると思いますか？に関連して、つくばエ
クスプレス守谷駅開業に合わせた駅前（周辺）の都市計画に間違いがあったと思い
ますヨ。常総線と国道294号に挟まっている（狭い）区画とは云っても。①駅前に
高層マンションは不用。②国道294号をアンダーパスにして、駅のバスロータリー
並びに接道を広くする。③駅に接続する大型商業施設の誘致等々。

849 女性 60～64歳 みずき野

大阪市内より守谷市に2ヶ月前に引越してまいりました。娘にアンケートがきたの
ですが、企画担当者の方に確認しましたら、私(母60才）がアンケートにお答えし
てもよいとの事でしたので記入させて頂きました。☆生涯学習の教室の件でお願い
があります。守谷市でシニアチアーダンスの教室をして頂けないでしょうか？柏市
に教室があるようなのですが、できましたら守谷市で・・・。シニアチアーダンス
で守谷市を明るく楽しくもり上げたいと思うのですが、どうでしょうか！！よろし
くお願い致します。

851 男性 70歳以上 守谷
里山は絶対残して下さい。里山こそ守谷のいのち！！ひぐらしのなくやま里の夕ぐ
れは風よりほかにとうひともなし　深草の住人団地

852 女性 40歳代 美園
駅直結の商業施設（デパート・百貨店）駅ビル的な物が出来るとうれしい。（ＴＸ
降車後買い物が出来る）

854 女性 70歳以上 みずき野 みずき野にある「くりの木公園」には奥まった場所があり、防犯上、危険を感じる

860 女性 40歳代 守谷
市内に音響設備のよい大きなホールが欲しいです。市内の中学校の吹奏楽部や子ど
もミュージカル、私立幼稚園の発表会など利用する機会は多いかと思います。坂東
市のベルフォーレのような。

862 女性 50歳代 北守谷
老人にやさしいまちづくり。
・ショッピングセンターを回る(お買い物のバス)
・乗り合いタクシー

872 女性 不明 不明 車の守谷ナンバーはどうでしょうか？

874 男性 70歳以上 北守谷
今後市の財政は厳しくなると思いますので、市民大ホールの様な不必要な建築物を
つくり、固定的出費を増やすことがない様に、身の丈にあった行政をお願いする。
又、教育、福祉や文化活動をもっと充実する取り組みをお願いしたい。

878 女性 40歳代 南守谷

公園の地面がジャリが多く、遊具が少ない（小さい子（2才くらい）が遊べる安全
なものが少ない）そよかぜ公園付近に横断歩道が無く、道が曲がっていて車が近く
にこなければ見えないので危ないです。（死亡事故があったあたりはイオンに行く
ため横断する人多い）横断歩道をつけてほしいです。

883 女性 40歳代 北守谷 警察の見まわりを強化してもらいたい。どろぼうが多すぎる。

884 女性 30歳代 守谷
駅近にスーパーがほしいです。駅前の駐車場はもったいない。有効利用してほし
い。

885 女性 50歳代 守谷 防災無線をつけてください。おねがいします。

886 男性 30歳代 守谷 東京の足立区の様に子育て支援にもっと力をいれてもらいたい。

888 女性 65～69歳 大井沢
小売店舗が少なくコンビニ、大型がない　味けのない町並　下町のような生きの良
い生きるのにはつまらない、生活するには便利だろうけど大型、チェーン店ばかり
で商売のおじさん、おばさんがいない。（小売店舗の）

889 男性 40歳代 守谷
・今いるところ近くのモコバスが50分に1本でつかいずらい　30分に1本はほしい
・てんきょなど車がないので市役所まで便　守谷駅から定期的なそうげいか守谷駅
で行政サービスができるようにしてほしい。

896 不明 不明 不明
関鉄バスともこバスの守谷駅発車時間が同時刻であり、非効率なため見直して欲し
いです。例えば流山市を見習って、駅前に市役所出張所を設置するなど対応されて
下さい。街灯の少ないスクールゾーンがありますので検討をお願いしたいです。

902 男性 50歳代 みずき野
市内交通ネットワークの充実をして欲しい。TXは都内に入るには便利、市内は車が
無いと不便。

907 女性 20歳代 守谷
まちの発展は必要ですが、豊かな自然は無くさないでください。高齢者も子供も安
心して永く暮らせるまちづくりをお願いいたします。

908 女性 30歳代 北守谷

子供が安心して遊べる無料で大きな屋内施設があると嬉しいです。（柏のアリオの
中にあるような無料で遊べるスペース）寒い日や雨天の時あそべるとこがあまりな
いのであると子供も親も助かります。（いつも児童館、イオンタウンの中、サンキ
のすべり台を行く感じです・・・(笑)　有料だとしても安めだとうれしいです！
（有料のとこはどこも高い・・・）

909 女性 50歳代 守谷

TXは便利だが運賃が高すぎて不便である。モコバスは、本数が少なくてとても不便
である。また駅周辺にスーパーやショッピングセンターなどがないためとても不便
である。もう少し駅周辺を発展させて頂きたいです。アンケートの選択肢に”わか
らない”というのを追加してほしい。わからない質問をわかっているように回答す
るのはとても抵抗があります。
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910 女性 50歳代 守谷
駅前をもっと便利にして欲しい。図書館・スポーツジム等を駅前に作って下さい。
「取手ウェルネスプラザ」は駅からのアクセスも良く多くの市民が利用し交流の場
となっています。守谷にも駅を中心に市民の交流の場を！！

915 女性 70歳以上 北守谷

好奇心旺盛なもので、今は自分で運転してどこへでも出かけて行くのですがあと何
年かして車を止めてしまうとどうなるのか心配です。実家の母は、今は施設にいま
すが、80代まで一人暮らしをしていました。歩いて毎日近くのスーパーへ買い物に
行ったりしていました。私も一人暮らしをする様になったら都内に戻って行った方
がいいのかと思っています。自然が多い守谷もいい所ですが私の好奇心を満たして
くれるのか心配です。

919 女性 30歳代 守谷
①待機児童の解消、子育て後の社会復帰をしやすくして欲しい。②本町・みずき野
エリアにスーパー等の商業施設があればより住みやすい。

920 女性 30歳代 守谷
守谷に引越後一年未満ですが、この市を信頼し、これからも住み続けたいと思って
います。発展、住みやすい町となるようまちづくり、よろしくお願いします。

921 男性 70歳以上 守谷
人口増加と共に自然が減少、いやな町になりつつ有ります。ライフラインは良くな
りましたが町内会は全く機能していません。その存在意義すら問われています。町
名別の町内会ではだめです。地域区分を明確にして下さい。

922 女性 30歳代 守谷
駅前をもっと充実させてください。駅利用時、買い物をしたくてもとても不便で
す。

926 女性 65～69歳 南守谷 駅前が駐車場ばかりで活気がない。都市計画をしっかり行ってほしい。

928 男性 70歳以上 南守谷
守谷市の南側が何となくさびしい。南半分がとり残されたような姿にならぬよう、
大きな公園か公共施設が欲しいです。

929 女性 70歳以上 南守谷 運転免許書の返納のあとの交通手段について不安を感じています。

932 女性 65～69歳 守谷
・駅西広場の整備
・いこいの湯、お風呂の整備
・市議会員が多すぎる

934 女性 30歳代 南守谷 遊具が充実した公園を作って欲しい。

935 女性 50歳代 北守谷

守谷のバスについてモコバスと関鉄バスの運賃の違いがあるのは変だと思う　北守
谷内のバス料金も一律に出来れば良いと思う　空で走っているバス（特にモコバ
ス）を見ると、税金の無だづかい！！と思ってしまう　なにか考えた方が良いので
は！！

939 男性 40歳代 守谷
駅前の活性化(店、市役所業務)
駅付近に児童館が欲しい

942 女性 30歳代 北守谷

茨城県（守谷市含め）交通マナーが悪すぎる。もらい事故もありました。子供は近
くに公園があるのに道路で遊ぶし親も遊ばせている。ブランズ守谷の方達、信号渡
らずに車の前を横切ってウエルシアに買い物に行く。小学生もまねる。あと市役所
の方、黄色～赤に変わったのに車で突っ込んで来ましたよ。車が守谷市役所って
ばっちり書いてあった。右折待ちしていた方が怒ってクラクション鳴らしていまし
た。公務員が交通ルール守らなくてどうするんですか？環境良いけど民度が低いで
すね。

954 女性 30歳代 守谷
駅周辺、駐車場や飲み屋だけでなく、子どもが過ごせる施設などがあると良いで
す。働く母親として駅中にスーパーがあると嬉しいです。

962 女性 40歳代 大野
TXの料金の値下げ(延長はしなくてよい)。
水道料金の見直し(高すぎる)。

963 女性 30歳代 守谷
松並青葉の松並木で用談歩道を追加してほしい所があります。カワチの交差点近く
のセキスイのアパート、古橋さん家のある近くの道路です。人通りが多いので宜し
くお願い致します。（角の家が建設中で今とても見通しが悪くて危険な所です。）

966 女性 20歳代 守谷

関鉄バスの本数が減ってしまい残念です。でも運行してくれていることはとても助
かっております。又TXは少しの遅延でも必ず謝ってくれます。他の鉄道会社では見
られないことです。次の日まで続けて謝っていた時はとてもおどろきました。いつ
もありがとうございます。守谷で生まれ育っていることに嬉しく思い誇りを持って
います。これからもよろしくお願いします。

969 女性 30歳代 大井沢

子供の通学路が車の通りが多い割に安全対策がほとんどない（慶友病院から大井沢
小までの一本道）ガードレールなど設置してもらいたい。夏場の歩道の雑草が多
く、危険なので主要な道路は早めに除草してもらいたい。294沿いの中央分離帯の
オオキンケイギクは市の方で何とかしてもらえないでしょうか・・・毎年気になっ
ています。

971 男性 30歳代 守谷 駅前にショッピングセンターをつくって欲しい。
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973 女性 65～69歳 守谷

守谷市の中央公民館を改装する事を聞きましたが人口が66901人となりホールの席
が400では、これから先対応出来ないのではないでしょうか。私達守谷の人々が娯
楽の場として取手市民会館へ出掛けています。市民会館は1000席で多くの地区の人
達を温かく受け入れてくれています。何年も前から守谷は箱物は作らないと言う声
を聞いていましたが時代に合わせ取手の様に歌手を呼んだりコンサートをしたりす
る経営をすれば住民の娯楽の場がふえるのではないでしょうか。以前中央公民館で
コンサートがあり島根県から来られた方が守谷の駅からまっすぐ公民館に来られ食
事出来る所ありますかと聞かれましたが駅迄戻って行かれました。取手市民会館で
は事務所の所に手作りの焼きたてパン屋さんが入っていて温かいスープや飲み物を
主婦の方達が販売しております。定休日はとたずねましたら公民館の休みの時と言
われましたが近所の方々にも外から買いに来られる様になっていますし室内に10
テーブル以外にもテーブルが置いてあります。守谷の公民館でも中で軽食やお茶を
飲んだり出来る所があればいいなと思います。

974 男性 70歳以上 守谷 TX守谷駅近くに公共の文化施設が欲しい。文化会館、コンサートホール等。

975 男性 40歳代 守谷
市職員の皆さんの勤務態度には頭が下がる思いです。但し、市議会（特に市長）
は、昔の村意識のようです。もう少し革新的な首長に変わり市全体が活性化される
ことを強く望みます。

977 男性 60～64歳 みずき野
・問79,80,81は、まちづくりのアンケートには不要な項目と思います。・現実的に
対応して欲しいことを調査してほしいと思います。例　公園の駐車場の私的利用、
道路での歩きたばこの取締りなど

981 女性 30歳代 守谷
・駅前（守谷駅）が駐車場が多く買い物できるところが少ないので、駅前の整備を
してもらえると活気が出て良いのではと思う。・保育園の数を増やしていただきた
い。

982 女性 30歳代 北守谷
・アンケートが長い・この長いアンケートで改善されているか？・以前にも同様な
アンケートを答えたが、本当に無作為か？

984 男性 40歳代 南守谷
防災無線を付けて欲しい　開発により自然を減らさないで欲しい　銚子街道の松並
木が今はむき出しになってしまい非常に残念です

985 男性 30歳代 守谷 駅前にスーパーなどの商業施設が欲しい。

986 女性 50歳代 北守谷

市内から市内引越しの場合交流会がない。世話役の様な方がいなく地区のことがよ
くわからない。自治会に入ってなくても仲良く暮らしたい。TXが高額。駅のまわり
は居酒屋ばかりなので駅ビル（商業施設）があるとよかったと思います。柏の葉
キャンパスのような。（北守谷地区もだが）特に大井沢地区道路整備、外灯を増や
して。あぶないです。忙しいでしょうが守谷の隅々を見て回ってくれる方はいると
良いのですが。（不便さ、不備さ、危険さ等）期待しています。住宅地内に市営の
コンビニあるとよいと思います。

987 女性 50歳代 北守谷

新住民には至れり尽くせりで旧住民はとり残されているような感じもします。でも
未来の事を考えると新しい若い核家族を増やして住みよい守谷市になってほしいで
す。また水道代が高いのがネックですね。近隣ではあまり高くないと聞きますがど
うなんでしょうね。

988 女性 40歳代 北守谷

市役所で働いている人々はなぜ来訪者にあいさつをしないのでしょうか？とてもえ
らそうな態度にびっくりします。声をかけても座ったまま。税金で給料が支払われ
ているのがバカバカしく思えます。もう少し考え直すべきです。逆の立場なら腹が
立つでしょう。あいさつも出来ない人は大人としてみっともない。たまに、あいさ
つしてくれる人、対応をしっかりとってくれる方には、申し訳ありません。ただ多
すぎます。あいさつくらい大人としてしていきましょう。

993 男性 40歳代 守谷
・駅直結のショッピングセンターがあると良いと思います。・MOCOフェスタ等のイ
ベントが、よさこいばかりで見に行く気になれません。

996 男性 60～64歳 北守谷
地域に根ざした活動をする自治会を機能的に活用できる様自治会に対する支援体制
を活性化してほしい。

998 女性 50歳代 守谷 駅近には駐車場ばかり

999 男性 20歳代 みずき野 頑張って下さい。

1003 女性 40歳代 守谷
燃えないゴミの日を週2日にしてほしい（生ゴミがついたものが腐るので）特に夏
場。または、ゴミ焼却施設を新設してビニール等も燃えるゴミとして処分してほし
い。

1004 女性 30歳代 みずき野

スポーツ施設や文化施設の充実を希望します。常総運動公園のプールは汚なすぎま
す。プール、ロッカー内すべてにおいてです。とても利用する気になれません。ま
た、中央公民館をコンサートホールのように利用している割にはピアノがひどすぎ
ます。もうそろそろ新しいものにしてほしい。予算を黒字にすることも大事です
が、かけるべきところにはしっかりと使ってほしいです。松並地区だけでなく他の
地区にも平等におねがいします。



ｻﾝﾌﾟﾙ
番号
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1010 女性 50歳代 守谷

専業主婦で子供もいないので、正直住民税を払っている分の恩恵を受けているとは
思えませんが、客観的に見てこの位の住民規模が行政の行き届く限界かとも思いま
す。がんばっておられると思います。それにしても守谷駅前にスーパーやコンビに
が無のは不便です。

1011 女性 65～69歳 みずき野
現在は自分の車で外出出来るのが今後出来なくなった時、不自由だと思う。TXを利
用する事が多くあり運賃がもっと安くなるとありがたいです。又東京駅まで行ける
と便利です。

1014 女性 65～69歳 守谷
子供、若者、老人のバランス良い守谷市になれば良いと思います。特に両方支える
若者達に目を向けてもらいたいと思います。

1017 男性 30歳代 守谷
・子供達が遊べる大きな公園が欲しい。（福岡堰さくら公園や群馬県の前橋こども
公園のような遊具の充実したもの）・保育園（認可）の増設、定員増

1019 不明 70歳以上 南守谷 縦より横の関係を強化して預けたら良いと思います！！

1025 男性 30歳代 守谷
雪解けが1週間経ってもおわらない（残ってしまう場所は危険なので見回りをして
融雪して欲しかったです。）

1027 男性 50歳代 守谷
・大学を誘置して若者や異文化と日常的接することのできる街づくり・文化芸術一
流を呼べる環境整備・駅前に市の象徴となる施設の建設

1030 女性 20歳代 北守谷 いつもご苦労さまです。がんばって下さい。

1034 男性 50歳代 北守谷 高齢者が働ける場所を増してほしい。

1038 女性 40歳代 北守谷
住みよい街1位に選ばれたっていうのは誰が決めているのでしょう？守谷市に住ん
でいる者がそう思わないのに1位なんてありえないと思います。？？？だらけ

1041 女性 30歳代 守谷
駅に市役所の派出所がほしい　市内のイベント行事などをまとめて知りたい　古い
町の自治会が色々大変で新加入者が入っていきづらい　バスの本数が少ないと思う
でも住みやすくてずっといたくなっています

1042 女性 20歳代 みずき野
待機児童のいないまち、女性が働きつづけられるまちになってほしい。住みよいま
ちランキングがこれからも上位となるよう頑張ってほしい。

1045 女性 40歳代 南守谷
引越して来て２ヶ月、分からない事が多くてお答え出来ませんでした。すみませ
ん。

1047 男性 30歳代 守谷

子育てに関する項目が全くありません。病児、病後児保育が無い点、夜間の病院が
少ない点など大事な所がピックアップされておりません。子育て世代（仕事を持
つ）にとっては必ずしも住みよいと言える街ではないと感じています。少しでも早
く改善される事を希望します。

1048 女性 50歳代 みずき野

広報は紙でなくパソコンで見るようにしてもらいたい。（ゴミになるので）税金の
ムダをなくしてもらいたい。コミュニティバスをムダに走らさずに、高齢者にタク
シー割引したり、関鉄やバスの割引を出したり・・・何か他の対策をしたらと思い
ます。

1051 女性 40歳代 守谷

交通ルールを守らない方が多すぎます。信号無視、一時停止をしない、歩行者がい
ても気にしない、スマートフォン（携帯電話等）をしながらの運転、毎日車にひか
れそうです。通行量の多いわき道の整備（拡張）等、書き出したらキリがありませ
ん。市長さんも守谷市内を一度歩いてみてほしいです。

1052 男性 70歳以上 守谷

・守谷駅ビルの1階をもう少し充実して欲しい。帰宅した時に買物ができるスー
パー的な施設があれば良いと思う。・音楽などオーケストラが入れる大きなホール
が必要だと思う。（公民館では多勢入れないので将来の事を考え立派なホールが欲
しい）

1053 女性 50歳代 守谷
さらに「住みよい街」となるよう魅力的な街づくりに取り組んでいっていただきた
い。商業看板の規制なども含め、独自性を誇れる街並等の実現を望んでいます。

1054 女性 40歳代 大野 この5年で3回目の回答になります。無作為に選んでいますか？

1056 女性 70歳以上 北守谷
今回で２度目のアンケートに答えて居ますが、守谷に住み30年、住み良いですが現
在介護の身体に成り思う様に種々の催しに参加出来ず答えもバランス悪く摘中しな
い部分あります。福祉部分で大変お世話に成り感謝して居ます。

1060 女性 60～64歳 北守谷
・文化的な街づくりをめざし、中途半端な改修工事ではなく市民会館の建設を望み
ます。・守谷駅直結の商業施設を誘地し、駅周辺の活性化を望みます。

1065 男性 65～69歳 南守谷

このたび住みやすい町づくりに向けて、町づくり協議会発足に向けた動きが開始さ
れたことを心強いと思っています。ただこの環境はむずかしいことが山積しており
容易に達成できるとは考えられません。大事なことは人の心をどう動かすかではな
いかと考えています。

1069 女性 65～69歳 守谷
里山が宅地開発によりどんどん姿を消している。もうこれ以上開発しないで欲し
い。

1070 女性 50歳代 北守谷

守谷市に生まれ育って守谷駅前の開発などをみてもうまくいっているとは思えな
い。自然豊かではあるが手入れされていない。樹木、空き地が多いしますます増え
ている。自分が高齢になっていくまでに車がなくても生活が楽しめる守谷になると
いいですね。
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1071 男性 70歳以上 みずき野 若者が住みよい街造りをお願い致します

1072 女性 30歳代 守谷
守谷市は人口も増え子供も増えているのに防災無線がないというのはとても不便で
不安だと思います！！早く設置して下さい！

1074 男性 20歳代 北守谷
朝つくばエクスプレスが混みすぎている。不要な街路樹は間引きするべき。自治会
の加入率が低い。

1077 男性 50歳代 みずき野
駅前が駐車場ばかりで活気がない。TX沿線の千葉の駅はとても便利で住みやすそう
にみえる。もう少し何とかならないものでしょうか？

1079 女性 30歳代 守谷

道路（横断歩道、歩道橋、信号含む）の整備や建て物の向きをそろえる等をお願い
します。道路が入りくんでいたり曲がっていたりするので移動がしづらいと感じま
す。歩道の幅も狭いと思います。建て物の向きが不揃いなので出入りしづらいこと
もあり、暮らしにくいと感じることがあります。

1081 女性 30歳代 守谷
駅前が閑散としている。駐車場が駅前に多過ぎる。商業施設が少ない。休日に過ご
す場所ではなく通勤に便利で守谷は家があるだけ。休日は市外へ出かけてしまう場
所。老後は買い物等もっと便利な場所で過ごしたい。

1084 女性 60～64歳 北守谷
守谷市職員市役所の仕事ぶりに疑問を感じる所があります。以前、使用で何回か足
立区役所をたずねたことがありましたが、対応の良さをとても感じました。外から
見ているだけですが、何か市民に伝わるものがあると違ってくると思います。

1088 女性 50歳代 守谷

開発されきれいにされていく事はよい事なのだろうが、そこに住む野生動物（たぬ
き等）の事は考えているのだろうか？おいやられ人の畑をあらすなどにつながって
いるのではないか・・・。まちの中心はよくなっていくがまちからはずれている地
域はあとまわしにされつづけている。クレーマーにならないと何もしてくれないら
しい。

1095 女性 50歳代 南守谷
街燈が少な過ぎて夜の道が暗過ぎます。通学路でさえ暗いです。車を運転していて
もそう思うのですから歩いている人はもっとそう思うと思います。

1098 男性 50歳代 北守谷

相談窓口はNG：市内のトラブルを相談したが「ゼロ回答」　弁護士：相談に対する
知識なしの弁護士だった。公共工事：開智小の歩道橋に議会が反対しない不思議
市長は自らの説明責任が行われていない。→フライデー記事　税金：家屋の固定資
産税が15年過ても変わらないのは違法

1102 男性 50歳代 南守谷
市役所内の部署の連携ともっと横のつながりをよくしてほしい。役所応対では全く
だめ。住みやすいランキング1位に泥を塗ることになる！今後改善され良くなるこ
とを期待する。

1106 女性 30歳代 南守谷
保育士への補助を検討して欲しい。柏か松戸など賃金や住宅補助が出ている。市内
の保育園は人手不足だが、近くでの別市町村で条件が良ければ市内へは就職しても
らえないのではないか？

1107 女性 40歳代 南守谷 モコバスを継続してほしいです。

1109 男性 40歳代 南守谷

国道294号線について、COCOS前辺り大雨が降ると水が抜けず心ないドライバーに
よって歩行者が泥水を浴びせられることがあるので早急に改善を図って頂きたい。
またイオンタウン正面の通りについて、けやき台中学校に抜ける通りが交通量が多
く駐車場出入口に信号機がないため歩行者が危険に晒されているため早急に安全の
確保を図って頂きたい。

1113 男性 40歳代 守谷

守谷市本庁861街区の道路舗装工事が2年位前に行われたが、その際雨水が勾配取れ
てなくL字側溝に留まり流れない。と業者さんに話したが市役所から指示がないと
動けないとの回答。その後約1年後に建設課に相談しに行き、現地確認の上対応す
るとのお話しだったが未だに対応頂けておりません。小さな事でもすこしづつ対応
頂きたいです。

1114 男性 70歳以上 北守谷
守谷の良い所は緑が多いことです。自然を生かした緑の多い街、乱開発等なくし小
さな緑を多く残してほしい。

1122 男性 20歳代 北守谷 夜間の車、バイク等の騒音は、何とかならないでしょうか？

1125 男性 50歳代 高野

高れい者や身よりのない老人が安心してくらせるしせつをじゅうじつさせて下さ
い。そく道をあるいているとうしろから自動車がはばよせしてきてきけんな事があ
りました。防犯カメラなど設置してもらいたいです。市営墓地や市民そうなどない
のでしょうか。

1126 女性 30歳代 守谷

子供の医療費の無償化を進めてほしいです。小さな事dもは本当にすぐ熱を出した
り病気になります。1回の受診の負担が600円だとしても病院や月が変われば負担は
大きいですし他見は無償の所が多いです。「子育てしやすい市に」と言うなら、2
つしかない産科を増やし医療費の負担を軽減することを取り入れて頂きたいです。

1131 男性 20歳代 大井沢
ショッピングモール増加希望です。パチンコ、マンション少し無駄に多いと思いま
す。子どもの施設を増やすべきです。
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1135 女性 20歳代 守谷

ごみの分別が細かすぎる。市民へ負担を強いるだけでなく、焼却施設の改善も検討
してみてほしい。また環境美化の日には、市職員も積極的に関わってほしい。私が
住んでる松並地区は、ゴミはほとんどないため、この日は皆、公道の草とりをして
いる。本来であれば公道は市に定期的に管理してほしいという声もある。車で走っ
ていても、雑草の管理が行き届いていない道が多いと感じる。駅前（特に西川口
側）の開発も街の玄関としては不十分。人口が急増している松並地区にバスを走ら
せてほしい。


